

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Los precandidatos Diana Rojas y Alejandro Eder. | Foto: El País

[> CALI](#)

Diana Rojas acusa a asesor de Alejandro Eder de increparla en almuerzo de campaña; tomó el micrófono y cuestionó sus estudios

Este incidente desató un agarrón entre Diana Rojas y Alejandro Eder.

15 de junio de 2023



Conforme se van acercando las elecciones, los aspirantes afilan sus campañas y propuestas intentando seducir el voto de los ciudadanos. Y en medio de esa puja, también se dejan ver los ataques de algunos.

Justamente, la precandidata a la Alcaldía de Cali, Diana Rojas, denunció en Twitter este jueves una incómoda que vivió por cuenta de [un colaborador de la campaña de Alejandro Eder, quien también busca](#)

[llegar al primer cargo de esta ciudad.](#)



Diana Rojas y Miyerlandi Torres se sacaron los trapitos al sol

De acuerdo con Rojas, Alberto Hadad, quien le está haciendo campaña a Eder, se infiltró en una reunión, la increpó frente a sus invitados poniendo en duda sus capacidades y habló en favor de su candidato.

“Ayer (miércoles) Alberto Hadad, que está con [@alejoeder](#), se coló a un almuerzo de mi campaña a “saludar”, tomó el micrófono y les pidió a los asistentes que me pagaran un máster en Boston, Washington, o en el exterior. Luego dijo que “el escogido” es Eder y que a mí me toca en 4 años”, expuso la exconcejala.



Alberto Hadad fue secretario de Movilidad de Cali y ahora es el presidente de la Junta Directiva del Club Campestre de esta ciudad.

[Rojas, además, le dijo a Hadad que la carencia de estudios en el exterior no la hace dudar de su aspiración ni mucho menos de sus capacidades para liderar la ciudad](#) en caso de ganar, y que no hay un “escogido” para la Alcaldía de Cali, pues quienes votan son los ciudadanos.

“No, Alberto: la que elige es la gente. No haber nacido con una beca en Estados Unidos, no me invalida para ser alcaldesa de Cali. A mucho honor me pagué mi carrera en la Autónoma y mi máster en Los Andes. ¡Con esa patanería no vamos a cambiar a Cali!”, aseveró.



Diana Rojas salió del Concejo de Cali para aspirar a la Alcaldía. | Foto: Foto: Especial para El País

La respuesta de Rojas vino acompañada de un video en el que Hadad aparece hablando en favor de Eder - en otro escenario, no en el almuerzo mencionado- para disipar las dudas de que hace parte de su campaña.

Diana Carolina Rojas 🇨🇴 · 16h

@DianaRojasCali · [Seguir](#)

Ayer, Alberto Hadad, que está con @alejoeder, se coló a un almuerzo de mi campaña a "saludar", tomó el micrófono y les pidió a los asistentes que me pagaran un máster en Boston, Washington, exterior. Luego dijo que "el escogido" es Eder y que a mí me toman años.

Diana Carolina Rojas 🇨🇴

@DianaRojasCali · [Seguir](#)

No, Alberto: la que elige es la gente. No haber nacido con una beca en Estados Unidos no me invalida para ser alcaldesa de Cali. A mucho honor me he dedicado a mi carrera en la Autónoma y mi máster en Los Andes. ¡Con esa patanería vamos a cambiar a Cali!

[Ver en Twitter](#)

De momento, Alejandro Eder no ha respondido a la denuncia de Rojas en sus redes sociales. [Los que sí han contestado masivamente han sido los seguidores de la precandidata y ciudadanos que se han solidarizado con ella tras el ataque.](#)

“Al parecer, en Cali, ciertas personas, como Alberto Hadad, presidente del Campestre, después de lo que les pasó en Cali en 21, siguen con sus pensamientos neandertales. Si Cali no progresa es por trogloditas machistas como susodicho sujeto. ¿Las respuestas grises, para quién?”, dijo el consultor de medios de comunicación, Diego Santos.

[Leer 69 respuestas](#)



“Jorge Iván Ospina es ‘chanchullero’ y patán”: Diana Rojas una caleña sin pelos en la lengua

Lo dicho por Hadad en pleno almuerzo a Rojas fue calificado como un acto machista y una agresión directa contra la precandidata por ser mujer. En ese sentido, en redes sociales piden una respuesta clara y de rechazo por parte del precandidato Alejandro Eder.



Alejandro Eder también se postuló a la Alcaldía de Cali hace cuatro años. | Foto: Wirman Ríos / El País

“La violencia política en contra de las mujeres es una realidad. Aplaudo esta denuncia. Tenemos que incomodarlos y dejarlos en evidencia. Aquí tenemos que unirnos en contra de la intimidación y minimización de la mujer en todos los sectores. Todo mi apoyo”, aseguró una internauta.

Otra internauta defendió a Diana argumentando que su carrera política empezó hace varios años: “Este señor (Hadad) es un irresponsable, machista y soberbio. Esto es violencia política y no puede pasar como algo mínimo. Esta ciudad, y las mujeres que están en campaña, merecen respeto. Además, Diana tiene un camino y proceso político muy valiosa para esta ciudad”.

 Diana Rojas Alejandro Eder alberto hadad Alcaldía de Cali Elecciones 2023



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí